
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 09 de setembro de 2014. 2 

No dia nove de setembro do ano de dois mil e quatorze, às nove horas na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 4 

Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da Conselheira Maria Tarcisa Silva Bega. 5 

Presentes os Conselheiros Titulares Ana Paula Mussi Szabo Cherobim, Antoninho Caron, Dalton 6 

Luiz Razera, Daniel Keller Mittelbach, Marcos Antonio Marino e Ney Pereira Mattoso Filho. 7 

Justificaram suas ausências as Conselheiras Adriana Hessel Dalagassa e Bernadete Zagonel. 8 

Verificado o quórum, a Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e discussão a 9 

ata da reunião realizada em 12 de Agosto de 2014, a qual foi aprovada por unanimidade, sem 10 

ressalvas. A seguir, deu-se início à Ordem do dia: 01) Processo n° 009124/2013-13 – Contrato 11 

entre UFPR e a Empresa Conex, visando a contratação de empresa de arquitetura ou 12 

engenharia para execução da obra: Construção do Edifício de Gabinetes e Coordenação do 13 

Curso de Zootecnia – Campus I Agrárias da UFPR. (homologação). – Interessado: Prefeitura 14 

da Cidade Universitária. O relator, Conselheiro Daniel Keller Mittelbach, proferiu a leitura do 15 

seu parecer favorável à homologação do ad referendum do Presidente do COPLAD. Em 16 

discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Finda a Pauta, a Presidente, 17 

Conselheira Maria Tarcisa Silva Bega, que encerrou o mandato, despediu-se dos Membros da 18 

Câmara onde agredeceu a colaboração de todos em especial dos Conselheiros Ney Pereira 19 

Mattoso Filho e Marcos Antonio Marino. Ainda ressaltou que nestes 2(dois) anos como 20 

Presidente da Câmara o trabalho foi realizado com seriedade  e atingiu o objetivo proposto pela 21 

Câmara. Também agradeceu pela experiência e convivência com todos e ressaltou a importância 22 

de aprender a conviver com as divergências  pois procurou respeitar e foi respeitada, ou seja, a 23 

capacidade ampla de ouvir o outro. E destacou a defesa da automonia da Universidade Pública. 24 

Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 25 

encerrada a sessão da qual eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata. 26 


